

南三陸町 庁舎・総合支所「マチドマづくりワークショップ」が行われました！！

南三陸町の新庁舎・総合支所に計画される、町民のみなさんの交流の場・共働の場「マチドマ」のワークショップが開催され、高校生を含む若い町民の皆さんと設計者の活発な意見交換が行われ、楽しくワークショップを終えました。町では、みなさんからの意見をお聞きすることができ、今後の建設の参考にしたい、と考えています。

ワークショップは三回に渡って開催されました。

一回目は、スタートワークショップとして、5月10日(日)13:30~16:30に役場2階大会議室で行われ、模型や展示パネルを見ながら、新庁舎や総合支所の紹介と、初回の意見交換を行いました。

二回目は、5月27日(水)18:00~20:30に1回目と同じ会場で、模型を中心に、家具などを作りながら配置し、具体的な使われ方や、みなさんの日頃考えている希望を中心に、役場や将来の町に対する夢を語っていただきました。

三回目は、まとめとして、6月30日(火)18:00~20:00に2回目と同じ会場で、今まで二回のふりかえりと、設計者から具体的な設計の進み具合を紹介し、今後の設計に参考になるよう、意見を書いて頂きました。

みなさんから出された主な意見は、以下のようなものです。

- ・マチドマは町民の情報発信の場、憩いの場、町民と職員の共働の場になる。
 - ・町民の展示スペース、文化発表などのイベントが出来ると良い。
 - ・志津川高校の移動生徒会を開けると情報発信になる。
 - ・マチドマはバスを待つ場所としてちょうど良い。
 - ・小学生のための社会科学習の場にもなる。
 - ・スポーツ観戦などのパブリックビューイングにも使える。普段は議会中継をしたら。
 - ・マチドマの運営方法は、町民自らルール作り出来る体制が良い。
 - ・役場職員がうれしい、役場に用事で来た人がうれしい場所にしたい。
 - ・行政手続きを気持ちよく出来るような雰囲気づくりを期待したい。
- 全体的に、マチドマの使い方・利用方法に関する意見やアイデア、マチドマの運営方法に関する意見やアイデア、マチドマのしつらえ・イメージに関する意見やアイデアが出されました。

また、感想や希望としては、

- ・沢山の人の意見が聞けて楽しかった。
- ・この町に住んでいながら、町の人と交流する機会が今までなかったことので、今回のワークショップはとても新鮮でした。
- ・自分の住んでいる町に、自分の意見が反映された建物が出来ること感動しました。
- ・完成まで何年かかかるので、定期的に進み具合を知る機会や、完成記念に集まりたい。
- ・高校生や役場職員さんの想いも聞けて良かったです。
- ・みなさん一人一人の意見があって、深い話が出来て良かった。
- ・自分の考えを話したり、他の人の話を聞いたり、とても良い経験になりました。
- ・完成が楽しみです。

町民のみなさんのワークショップへのご協力、ありがとうございました。

【ワークショップの状況】

第1回 [スタートワークショップ]



第2回 [マチドマワークショップ①]



第3回 [マチドマワークショップ②]

